

El Vaticano tacha EpC de «intrusismo estatal» de Zapatero

Un alto jerarca insiste en que la asignatura es «doctrinal» y acusa al Gobierno de promover la injerencia del Estado en la vida privada

IRENE HDEZ. VELASCO
 Corresponsal

ROMA.- Después de un periodo de aparente paz, la guerra entre el Vaticano y el Gobierno de José Luis Rodríguez Zapatero se ha reavivado. La Santa Sede se despachaba ayer con fuertes críticas contra el Ejecutivo español, al que acusa de estar tan entregado al laicismo que peca de «estadolatría», de adorar al Estado hasta el punto de permitir que interfiera en la vida personal de los ciudadanos. Y para el Vaticano, la prueba palmaria de ello se encuentra en la asignatura de Educación para la Ciudadanía.

«Es una intrusión estatal absolutamente ilegítima en la educación de los jóvenes», proclama respecto a la implantación de la polémica materia Angelo Amato, prefecto de la Congregación para las Causas de los Santos,

ex secretario de la Congregación para la Doctrina de la Fe y amigo íntimo de Benedicto XVI.

Amato, de 74 años, hacía esas afirmaciones en una entrevista a la revista católica italiana *Il Consulente Re*, cuyo contenido era anticipado ayer. Y no sólo se mostraba extremadamente crítico con el Gobierno español, sino que empleaba un tono particularmente duro (al menos para los criterios vaticanos) para hacer patente su malestar con el Ejecutivo de Zapatero.

«La cuestión es que en toda Europa se está introduciendo la categoría de la así llamada *biopolítica*. Es decir, el Estado interfiere cada vez más en la vida personal de cada uno: obliga a las familias a elegir determinadas escuelas con determinadas asignaturas que no son educativas, sino doctrinales», se queja el perfecto.

«Avanza la *estadolatría*, que, aunque parecía desterrada, se ha colado de nuevo por la ventana», añade el arzobispo, que según los insistentes rumores que corren por Roma será nombrado cardenal en el próximo consistorio.

Y, con el mismo vigor, defiende la actuación de la Conferencia Episcopal española. «Afortunadamente, podemos contar con una iglesia española que ha profundizado seriamente en el problema y ha dado una respuesta pública y clara, en base al principio católico de defensa de la libertad religiosa y los principios de dignidad de la vida y cada persona», afirma Amato en un pasaje de la entrevista. «La Iglesia en España es está reaccionando muy bien, con gran dignidad y gran firmeza, a una intrusión absolutamente ilegítima en la educación de los jóvenes».

Ciudadanía en los colegios religiosos

P. D. SOTERO

En España, los colegios católicos imparten EpC desde el curso pasado bajo el argumento de que deben cumplir la ley. No ocultan su oposición a la materia, pero tampoco hacen ruido. Presumen ante los padres del millón de alumnos que estudian en sus aulas que la enseñan de acuerdo a su ideario. Y el Ministerio corre un tupido velo. Recientemente, un representante de Religiosos de la Enseñanza (Fere) rechazó que EpC adocrine y que ellos hayan hecho «ninguna concesión para salvar las ayudas o conciertos con el Estado».



ALBERTO ESTÉVEZ / EFE

Los Mossos acaban con la protesta universitaria en Barcelona

La decisión de la Universidad Autónoma de Barcelona de expulsar a seis estudiantes del centro por actos violentos en varias protestas contra Bolonia devolvió ayer a los universitarios a la calle para reivindicar su rechazo a las san-

ciones y al espacio europeo de educación superior. Los estudiantes cortaron el tráfico en los accesos a Barcelona por la Diagonal y se plantaron ante los Mossos d'Esquadra, que intervinieron para desocupar las vías.

Mestizaje musical

Un directivo de la Federación Catalana de Fútbol escribe un himno para la selección autonómica tras haber hecho una canción a Nadal

AMADEU GARCÍA

BARCELONA.- Lo decía una canción: es posible amar a dos patrias a la vez, y no estar loco. Para muchos, el hecho de sentirse catalán o español no es excluyente, sino todo lo contrario. El último ejemplo de ello lo encarna José Luis Gutiérrez, directivo de la Federación Catalana de Fútbol. Su enorme admiración por el tenista Rafa Nadal le llevó a escribir, hace prácticamente un mes, una canción loando sus glorias, en la que se incluía la referencia al grito de celebración «Yo soy español, español, español». Ayer, presentó una nueva pieza musical, una canción de ánimo para la selección catalana de fútbol, que el próximo 28 de diciembre se medirá a Colombia en su tradicional partido navideño.

La música siempre ha sido la gran afición de este empresario

LAS LETRAS

● **A Rafa Nadal:** «Nadal eres el más grande. Nadal eres el mejor. Nadal tú nos pones alegres cuando todos juntos cantáis esta canción. Yo soy español, español, español».

● **A Cataluña:** «Crida, crida, crida amb mi. Visca Catalunya i la nostra selecció' (Grita, grita conmigo. Viva Cataluña y nuestra selección)».

textil nacido en La Línea de la Concepción, Cádiz, pero afinado en Cataluña desde hace ya muchos años. Se estrenó en el mundillo

musical en 1977 y llegó a participar en 1984 en el concurso televisivo *Gente joven*, del que se proclamó vencedor. Años más tarde, también participó en el programa *Lluvia de estrellas*, imitando en esa ocasión al rockero Miguel Ríos.

La lesión de Nadal, que le apartaba de la final de la Copa Davis, le llevó a escribirle un canto de ánimo. «Cuando vi a todos los jugadores españoles celebrando en la pista el pase a la final de la Copa Davis y cantando el 'Yo soy español' supe que tenía que incluirlo. Fue muy bonito», confesó cuando presentó este primer cántico. Ahora, se ha puesto manos a la obra para componer una canción en apoyo de la selección catalana de fútbol, en el que se incluyen los gritos «Visca Catalunya i la nostra selecció'» («Viva Cataluña y nuestra selección»). Se puede ser español y catalán. Y no estar loco.

